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 A Câmara de Taubaté 
aprovou, no dia 14, o projeto 
de lei complementar 4/2022, de 
autoria do prefeito José Saud 
(MDB), que faz adequação da lei 
municipal que institui o Estatuto 
da Microempresa e da Empresa 
de Pequeno Porte, adaptando-a 
de acordo com a atualização de 
uma lei federal sobre a matéria.

A reforma determina pro-
cedimentos a serem adotados 
pela municipalidade em favor 
do pequeno empreendedor, 
com especificação de prazos 
máximos para obtenção de do-
cumentos, passando pela dis-
pensa de determinadas obriga-

VEREADORES APROVAM 
ATUALIZAÇÃO EM REGRAS 
PARA MICROEMPRESAS

ções no caso de o Poder Público 
não cumprir com sua parte 
na desburocratização e culmi-
nando na implantação do con-
ceito de entrada única de dados 
do empreendedor.

Introduz a figura do agente 
de desenvolvimento municipal, 
que, entre outras funções a 
serem definidas por decreto do 
prefeito, desenvolve ações para 
o desenvolvimento local e re-
gional. Já o Comitê Gestor Mu-
nicipal tem competências e atri-
buições aperfeiçoadas. 

O projeto também apresenta 
uma descrição mais prática e 
detalhada dos procedimentos a 

serem adotados para a obtenção 
dos alvarás e institui o dia 27 de 
novembro como o Dia da Micro-
empresa e da Empresa de Pe-
queno Porte.

Três emendas da Comissão 
de Justiça que fazem adequação 
textual foram aprovadas com o 
texto. Uma delas suprime artigo 
que faz referência a suposta re-
alização de audiência pública 
para definição da data comemo-
rativa instituída pelo projeto.

O documento deverá passar 
por segunda discussão e vo-
tação no Plenário para ser en-
caminhado à sanção do chefe 
do Executivo.

Rúbia do Amaral

Vereadores 
durante a 81ª 
sessão, dia 14
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Três propostas de denominação de espaços pú-
blicos foram aprovados em segunda votação na 
sessão da Câmara de Taubaté do dia 14 e seguem 
para sanção do prefeito para que se tornem leis.

O   projeto de lei ordinária 170/2022, de au-
toria dos vereadores Professor Edson (PSD) e Al-
berto Barreto (PRTB), denomina Julio Cesar To-
ledo a quadra que fica entre as ruas José Jeronymo 
de Souza Filho e Amadeu Orestes Matera, no Con-
junto Urupês.

Julio nasceu em Taubaté e foi adotado por Nair 
Gobbo e Francisco de Paula Toledo. Tinha pro-
blemas de saúde e, desde pequeno, encontrou nas 
atividades físicas uma aliada para ter qualidade 
de vida, por recomendação dos médicos. Faleceu 
precocemente aos 25 anos de idade em um aci-
dente de carro.

De autoria do vereador Boanerge (PTB), o pro-
jeto de lei ordinária 152/2022 denomina rua Leila 
Maria Rodrigues Viana a rua Dois do condomínio 
Jardim das Hortênsias, localizado na avenida Vo-
luntário Benedito Sérgio, na Estiva.

Denominações de quadra, 
rua e praça seguem para 
sanção do Executivo

Leila Maria foi moradora do condomínio onde 
atuou como síndica durante 12 anos. Era muito 
querida pelos moradores pelo trabalho realizado 
com dedicação e carinho, o que a manteve no 
cargo por tanto tempo. Faleceu em 2021, por com-
plicações da covid-19.

Já o projeto de lei ordinária 166/2022, de autoria 
do vereador Rodson Lima Bobi (PSDB), dá o nome 
de praça Palmyra Pires Ferreira à área verde lo-
calizada na estrada Dr. José Luiz Cembranelli, es-
quina com a avenida Rodolfo Moreira de Almeida 
Júnior, no bairro do Itaim.

Palmyra Pires Ferreira realizou importante tra-
balho na comunidade São Lucas, nas pastorais da 
Família e do Idoso, por mais de dez anos. Na Pas-
toral da Família, por meio do trabalho de pesagem 
das crianças, ajudou a identificar casos de desnu-
trição infantil. 

Também era ativa nas atividades da igreja São 
Vicente de Paulo, com destaque para a partici-
pação no coral por mais de dez anos. Faleceu em 
2011, aos 59 anos.

Julio Cesar 
Toledo, Leila 

Maria e 
Palmyra Pires

Arquivo pessoal
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CPI

A Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) que 
vai investigar contratos da área da saúde foi cons-
tituída pelo presidente da Câmara de Taubaté, Al-
berto Barreto (PRTB), por meio do Ato 2/2023, pu-
blicado no Boletim Legislativo de sexta-feira, 10.

O presidente da Comissão é o vereador Moises 
Luciano Pirulito (PL), autor do requerimento 
1/2023 que pede a abertura da CPI, e os integrantes 
são Diego Fonseca e Rodson Lima Bobi, do PSDB, 
Serginho (Progressistas) e Vivi da Rádio (Republi-
canos). As vereadoras Elisa Representa Taubaté 

CPI DA SAÚDE É 
CONSTITUÍDA PELA 
CÂMARA DE TAUBATÉ

(Cidadania) e Talita Cadeirante (PSB) são suplentes 
da comissão.

A CPI vai investigar e apurar irregularidades 
e ilegalidades dos chamamentos públicos para 
gestão, operacionalização e execução de serviços 
assistenciais de interesse da área da saúde pública 
de Taubaté que culminaram na contratação das 
organizações sociais.

O prazo para a conclusão dos trabalhos pela Co-
missão e apresentação do relatório final é 29 de 
novembro de 2024.

Stockphotos
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AUDIÊNCIA

Por iniciativa da vereadora 
Elisa Representa Taubaté (Ci-
dadania), a Câmara Municipal 
realizou audiência pública no 
dia 13 para debater o tema “Pri-
meira Infância”, período que 
compreende a fase dos 0 aos 6 
anos de idade.

Autora do requerimento 
3197/2022, de convocação da 
audiência, Elisa afirmou que, 
a partir da efetivação do Plano 
Municipal de Primeira Infância 
- documento apresentado du-
rante a audiência - é possível or-
ganizar as ações que já são cum-
pridas e aquelas que podem ser 
implantadas. “Para a gente ter 
uma nação empoderada no fu-
turo, temos que começar com 
nossos pequenos hoje”, disse.

Coordenadora de educação 
infantil da rede municipal, 
Amanda Migoto lembrou que 

Audiência na Câmara debate 
Primeira Infância

o Plano teve início em junho 
de 2022, quando foi criada a 
comissão municipal encarre-
gada de elaborar o documento. 
O grupo realizou dez reuniões 
para formatar o projeto, in-
clusive com a participação de 
crianças, e a proposta será dis-
ponibilizada para consulta pú-
blica a partir de março.

Entre as metas do projeto 
estão a construção de novas 
unidades escolares e ampliação 
de vagas, melhorias no controle 
de lista de espera escolar, re-
dução das condições de agravos 
nutricionais e alcance de 95% 
de cobertura vacinal, entre ou-
tras estratégias nas áreas de 
educação, saúde e assistência 
social. “Essas ações já estão em 
andamento pelas secretarias, 
mas precisamos realmente am-
pliar, melhorar e garantir que 

seja para todos”, disse Amanda. 
Secretária de Educação, Vera Hilst afirmou que 

essas políticas deverão ser implantadas em breve 
e que as metas “facilitam o trabalho” da Secre-
taria. “A partir das metas teremos as submetas, 
uma derivação a partir da qual poderemos galgar 
passo a passo até chegarmos ao ideal. Nem tudo é 
possível ao mesmo tempo, porém, muito se pode 
fazer quando se tem um fim.”

Secretário de Inclusão Social, Gabriel Pinelli 
disse que a primeira infância é um tema a ser de-
batido de forma transversal entre as secretarias. 
Secretário de Esportes, Lucas Dominoni lembrou 
que as metas serão levadas para todos os profis-
sionais da pasta.

 Já a vice-prefeita Adriana Mussi afirmou que 
“mais importante do que criar o Plano é ter pes-
soas com vontade de defendê-lo”. 

Participaram da audiência os vereadores 
Adriano Coletor Tigrão (Cidadania), Alberto Bar-
reto (PRTB), Boanerge (PTB), Richardson da Pa-
daria (União) e Talita Cadeirante (PSB). O vídeo 
está disponível no canal da TV Câmara Taubaté 
no Youtube.

Julia Mathias
Gabriel Pinelli, 
Adriana 
Mussi, Elisa 
Representa, 
Vera Hilst e 
Lucas Dominoni
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A Câmara de Taubaté realizou 
audiência pública na manhã do 
dia 15 para debater a adesão da 
cidade a um consórcio intermu-
nicipal de Serviço de Inspeção 
Municipal (SIM). O evento foi 
conduzido pelo vereador Al-
berto Barreto (PRTB), autor do 
requerimento 409/2023.

Audiência na Câmara de 
Taubaté debate consórcio 
intermunicipal para selo de 
inspeção agrícola

O selo municipal, cuja com-
petência é fazer vistoria de 
agroindústrias, foi criado pela 
Lei Complementar 459/2021. 

Durante a regulamentação 
da lei, produtores rurais bus-
caram a Prefeitura para sugerir 
a adesão a um sistema intermu-
nicipal, com objetivo de reduzir 

custos e potencializar outras atividades. Para isso, 
a lei deve ser revogada.

“O Consórcio Três Rios é um consórcio multi-
finalitário, tem no contrato de intenção a possibi-
lidade de desenvolvimento de algumas políticas, 
entre elas, o SIM, além de resíduos da construção 
civil, compras públicas e pinturas de vias”, ex-
plicou o gestor de Desenvolvimento Agropecuário, 
Fabiano Crozariol, citando a empresa que atual-

Lincoln Santiago

Armando 
Adurens Neto, 
Alexandre Ferri, 
Alberto Barreto 
e Fabiano 
Crozariol
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mente presta serviço para as ci-
dades de Paraibuna, Jambeiro, 
Santa Branca e Salesópolis.

Segundo o gestor, o custo para 
um serviço exclusivo do muni-
cípio está estimado em R$22 mil 
mensais, enquanto a adesão ao 
consórcio custaria R$6,5 mil. 
Outra vantagem está relacio-
nada ao prazo para obtenção do 
selo e o custo para o produtor: 
para obter o Serviço de Inspeção 
Federal (SIF) é necessário de-
sembolsar entre R$2 mil e R$3 
mil e esperar até dois anos para 
a fiscalização; já o serviço muni-
cipal está estimado entre R$200 
e R$300 e o tempo de espera é de 
30 dias. 

Atualmente, Taubaté tem 430 
unidades produtivas, a maioria li-
gada à produção leiteira. Dessas, 
duas agroindústrias estão prontas 
para obtenção do selo.

“Conte com este presidente 
nesses próximos dois anos para 
essa finalidade, para que a gente 
possa pegar os projetos impor-
tantes da Prefeitura para a po-
pulação, colocar nesta Casa, 
aprovar, para que a população 
seja beneficiada, como esse con-
sórcio SIM que estamos colo-
cando em discussão no dia de 
hoje”, disse Barreto.

O secretário de Inovação e Tu-
rismo, Alexandre Ferri, afirmou 
que no início do mandato o pre-
feito José Saud (MDB) havia pe-
dido estudos de projetos que di-
versificassem a economia da 
cidade, entre eles, propostas re-
lacionadas ao agronegócio. 

“Se a gente tem outros mu-
nicípios que conseguem dividir 
as despesas, a gente consegue 
obter um resultado melhor e 
mais satisfatório, é isso que a po-
pulação precisa”, afirmou Ale-
xandre Magno.

Participaram da audiência  
pública os vereadores Elisa Re-
presenta Taubaté (Cidadania), 
Marcelo Macedo (MDB), Ri-
chardson da Padaria e João Hen-
rique Dentinho, do União, e Ser-
ginho (Progressistas). 

No final de fevereiro, o Ple-
nário da Câmara de Taubaté irá 
sediar três audiências públicas 
para a Prefeitura prestar contas 
das atividades realizadas no 
final de 2022.

Com relação aos gastos muni-
cipais, serão duas audiências. Na 
sexta-feira, 24, a partir das 9h, 
serão demonstradas as metas 
fiscais do 3º quadrimestre de 
2022 do Instituto de Previdência 
do Município (IPMT), Universi-
dade de Taubaté (Unitau) e fun-

METAS FISCAIS E 
AÇÕES DA SAÚDE 
SERÃO TEMA DE 
AUDIÊNCIAS PÚBLICAS

dações universitárias.
Na segunda-feira, 27, a partir das 9h, represen-

tantes da Secretaria Municipal de Finanças irão 
apresentar as metas do 3º quadrimestre de todas 
as secretarias municipais.

Ainda na segunda-feira, a partir das 14h, a Se-
cretaria de Saúde irá expor as ações que desen-
volveu no município no encerramento de 2022.

Essas audiências são abertas ao público e trans-
mitidas ao vivo pela TV Câmara Taubaté no canal 
aberto 4.2, Claro TV canal 4, site, Facebook e You-
tube (pesquise por tvctaubate). Perguntas podem 
ser enviadas durante a transmissão ao vivo pelo 
WhatsApp (12) 3625-9525.

Imprensa CMT
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Em processo de elaboração 
pelo Poder Executivo, o plano de 
carreira dos professores muni-
cipais foi tema de audiência na 
Câmara de Taubaté na quarta-
-feira, 15. A vereadora Elisa Re-
presenta Taubaté (Cidadania), 
autora do requerimento de con-
vocação, presidiu os trabalhos. 

Elisa comentou que o projeto 
que institui o plano de carreira 
está sendo finalizado e ainda 
não chegou para tramitação na 
Câmara. Ela lembrou que, em 
agosto de 2021, fez um reque-
rimento ao Executivo para re-
forçar que o plano municipal de 
educação, aprovado em 2016, 
previa a elaboração do plano de 
carreira até 2018. “Continuo su-
gerindo que vocês pesquisem 
o projeto para contribuir e dar 
sugestões. Quanto mais vocês 
contribuírem, será importante. 
Quando os servidores estão na 
construção, dá uma legitimi-
dade muito grande.” 

Plano de carreira dos 
professores é tema de debate

Supervisora de ensino, Suelen 
Patarelli Miragaia explicou que a 
proposta foi elaborada por uma 
comissão formada por profes-
sores após uma série de encon-
tros e encaminhada para todas 
as unidades de ensino, para que 
os professores pudessem fazer 
contribuições. Foram cerca de 
300 pontuações dos docentes re-
ferentes a temas como evolução 
profissional e avaliação de de-
sempenho. “Agora está na etapa 
de envio para impacto finan-
ceiro, para prosseguimento de 
ações em outras secretarias mu-
nicipais”, disse ela.

Representando a secretária 
de Educação, o gestor de ensino 
técnico profissionalizante, Fábio 
Moutinho, enalteceu o trabalho 
da comissão de professores e a 
oportunidade que os docentes 
tiveram de apresentar suges-
tões. “Conseguimos dar oportu-
nidade para todos os professores 
da rede se manifestarem.” 

Presidente do Conselho Municipal de Edu-
cação, Kelly Marcon registrou a abertura que 
a gestão municipal promoveu para a discussão 
sobre o plano de carreira e elaboração do projeto 
e frisou a importância da provocação do Conselho 
para que o processo acontecesse.

Ao mencionar o estudo de impacto financeiro 
pelo qual o projeto passa na Prefeitura, Kelly 
adiantou que uma análise da comissão comprova 
que há verba do Fundo de Manutenção e Desen-
volvimento da Educação Básica e Valorização dos 
Profissionais da Educação (Fundeb) para a viabi-
lizar o plano. “Teremos aumento este ano na re-
ceita do Fundeb, de R$33 milhões, 10% a mais.”

Durante a audiência, houve a entrega de moção 
de aplauso de autoria da vereadora Elisa Repre-
senta, aprovada em Plenário, aos oficineiros Ro-
drigo Monteiro, Weslley Madonna e Rodrigo di 
Paula, pela premiação em práticas educativas no 
XI Congresso Internacional de Ciência, Tecno-
logia e Desenvolvimento, promovido pela Univer-
sidade de Taubaté. 

Participaram da audiência os vereadores 
Adriano Coletor Tigrão (Cidadania), Douglas Car-
bonne (Republicanos), Marcelo Macedo (MDB), 
Serginho (Progressistas), Talita Cadeirante (PSB) e 
Vivi da Rádio (Republicanos). 

Almerinda Pietra

Fábio Moutinho, 
Elisa Representa 
Taubaté e 
Suelen Patarelli
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AUDIÊNCIA

A Câmara realizou audiência 
pública no dia 16 para debater 
a reestruturação do transporte 
público no município. O evento 
foi conduzido pelo vereador Ri-
chardson da Padaria (União), 
autor do requerimento 283/2023.

Diretor da Oficina Consul-
tores, empresa responsável pelo 
estudo apresentado durante a au-
diência, Arlindo Fernandes ex-
plicou que as principais ques-
tões identificadas no diagnóstico 
do transporte público incluem 
a baixa frequência de ônibus e 
os elevados intervalos entre eles 
(principal problema apontado 
pelos usuários), queda da de-
manda de passageiros e falhas na 
estrutura da rede, especialmente 
quanto ao traçado das linhas.

O estudo mostra que a idade 
dos veículos está avançada, que 
há “ocorrências pontuais” de 
atrasos e de lotação em algumas 
linhas, além da necessidade de 
oferecer mais conforto aos usu-
ários na Rodoviária Velha.

Estudo de reestruturação do 
transporte é apresentado 

Arlindo afirmou que há ten-
dência de crescimento dos custos 
operacionais e que, para cobrir 
essa despesa, deve haver “maior 
participação do município na 
forma de subsídio para cobertura 
dos déficits operacionais”. Ele 
alertou que a demanda de passa-
geiros não deverá alcançar o nú-
mero pré-pandemia: em 2019, a 
média era de 5,9 milhões de pes-
soas, e a projeção máxima para 
2023 é de 5,4 milhões.

Especialista em transportes, 
Alexander Silva apresentou os 
mapas com as mudanças suge-
ridas e algumas possibilidades 
de alteração, que incluem novos 
trajetos, criação de linhas circu-
lares, construção de estações de 
conexão no Cecap e na Rodovi-
ária Nova e seccionamento das 
linhas de menor oferta. A apre-
sentação pode ser conferida no 
vídeo da audiência, disponível 
no canal da TV Câmara Taubaté 
no Youtube.

A melhoria dos pontos de 

ônibus e a implantação de faixa preferencial 
foram assuntos apresentados pelo especialista em 
transportes Marcos Pimentel Bicalho. Segundo 
ele, a faixa preferencial para ônibus é uma opção 
nos períodos de pico na área central, com frequ-
ência superior a 28 ônibus por hora.

Secretário de Mobilidade Urbana, Tiago Dias 
disse que este é o momento adequado para propor 
um novo formato, uma vez que o contrato de con-
cessão da ABC Transportes termina em 2024. 
“Esse estudo está muito completo, parabenizo a 
empresa pela apresentação, demonstra a serie-
dade do trabalho que estamos conduzindo. A im-
plantação vai ser gradativa, dentro das nossas ca-
pacidades”, afirmou.

Richardson da Padaria lembrou que os verea-
dores ouvem reclamações diárias da população, e 
essas sugestões são importantes para aperfeiçoar 
o transporte público. “É um projeto muito bem 
apresentado, muito técnico e que de fato mudaria 
o transporte municipal. A gente espera que o pro-
jeto saia do papel, que se conclua e traga um trans-
porte de qualidade para a população”, disse.

Participaram da audiência pública os verea-
dores Alberto Barreto (PRTB), Elisa Representa 
Taubaté (Cidadania), Jessé Silva (PL), João Hen-
rique Dentinho (União), Paulo Miranda (MDB) e 
Serginho (Progressistas). 

 João Victor Mercê

Luiz Guilherme 
Perez, Tiago 
Dias, Richardson 
da Padaria, 
Arlindo 
Fernandes, 
Marcos 
Pimentel
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PALAVRA DOS VEREADORES

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté falou sobre a audiência 
pública realizada na Câmara Mun-
cipal no dia 13 que debateu a pri-
meira infância, fase que vai do 
zero aos seis anos.

Nós seremos pioneiros com um 
Plano Municipal de Primeira In-
fância, caso este projeto venha 
para essa Casa e a gente consiga 
aprovar o mais rápido possível. 
É um projeto já, o marco legal 
da primeira infância de 2016. 
Nós tivemos essa alegria de 
apresentar um pré-projeto, que 
foi feito por uma comissão insti-
tuída ao longo do ano passado 
todo, estudando, trabalhando, 
intersetorial, várias secretarias 

envolvidas, um projeto super-
bacana e que a gente espera 
que o Executivo envie logo. 
Inclusive falamos ontem, é 
um projeto que está no plano 
de governo do atual prefeito, 
então, que ele consiga concre-
tizar o Plano Municipal de Pri-
meira Infância aqui no nosso 
município.

Audiências
Elisa também convidou a 

todos para outras audiências 
que seriam realizadas na Câ-
mara na semana, com os temas 
Plano de Carreira dos Profi ssio-
nais da Educação e Reestrutu-
ração do Transporte Público.

O vereador Douglas Carbonne 
parabenizou o Fórum de Igual-
dade Racial de Taubaté e ressaltou 
a importância da participação dos 
munícipes na discussão de pautas 
importantes para a cidade. 

Quero aqui parabenizar o 
Fórum da Igualdade Racial de 
Taubaté, que está presente 
aqui e que falou com cada ve-
reador desta Casa, a impor-
tância da criação do Conselho 
da Igualdade Racial. Quero pa-
rabenizar vocês. Eu acho que 
é importante. Esta Casa é de-
mocrática, é importante esse 
diálogo, essa ponte, e princi-
palmente as pautas que a po-
pulação nos demanda. Por isso 

é importante vocês estarem 
aqui e lutarem para que esse 
Conselho possa realmente 
ser efetivo na cidade. Nós es-
tamos falando de uma popu-
lação que precisa ter seus re-
presentantes e esse conselho 
é muito importante.

Castração
O parlamentar anunciou a ar-

recadação de R$ 400 mil para um 
novo mutirão de castração e des-
tacou a intenção de usar as es-
colas públicas nas férias de julho 
para o evento. 

Douglas também lamentou 
que muitas pessoas agendam a 
castração de seus animais, mas 
não aparecem no dia.

Cidadania

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

Republicanos

DOUGLAS CARBONNE

81ª sessão ordinária
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PALAVRA DOS VEREADORES

O vereador João Henrique Den-
tinho exibiu um vídeo com ima-
gens dos problemas causados pela 
chuva na zona rural de Taubaté.

Não existia rua, mas a quan-
tidade de água… Não tem 
como. Quem chamou a atenção 
e falou “vereador, vem aqui dar 
uma olhada” foi o grande amigo 
Luís Carlos, que tem um sítio 
lá no Mangalot. Ele disse: “vem 
dar uma olhada na quantidade 
de água”. Olha o que a água fez. 
Não tem estrutura que aguente 
isso daí. Tem um vídeo, entra 
na minha rede social amanhã 
cedo, e olha a máquina já tra-
balhando.  Aí eu ouvi dizer que 

“falta máquina, não tem má-
quina trabalhando”. Será que 
só eu que estou encontrando 
máquina trabalhando, gente? 
Não é possível. Está aí, eu falo 
e filmo.

Bueiro
O vereador João Henrique 

Dentinho falou sobre uma casa 
no bairro Baraceia, onde um 
bueiro foi instalado no quintal 
de um morador e causou trans-
tornos após as chuvas. 

“Foi uma obra que o [ex-
-prefeito Roberto] Peixoto fez 
lá atrás, e a canalização passa 
dentro da casa. Você viu o 
bueiro? Está dentro do quintal! 
Olha a inundação! Aí não tem 
como”, disse.

O vereador Jessé Silva mostrou 
imagens de uma árvore que caiu 
na rua Dr. Hermínio Galhanone, 
no Jardim Independência, e pediu 
providências ao secretário de Ser-
viços Públicos, Alexandre Magno. 

É um eucalipto que caiu em 
uma casa. Estive no local com 
a Defesa Civil, Meio Ambiente. 
É uma imagem que traz re-
flexão pra gente. Um balanço 
de criança e a árvore caiu ali. Só 
que eu queria fazer um apelo 
agora ao secretário Alexandre 
Magno: onde caiu essa tem 
mais um monte. A autorização 
[para remoção] precisa ser li-
berada, já passou em várias se-
cretarias. As árvores estão 

identificadas, estão levando 
risco para essa casa e outros 
imóveis, sem falar que é uma 
área que tem um playground 
para a criançada. E tragédia a 
gente tem que evitar. 

Esportes
Jessé falou sobre as emendas 

direcionadas ao time de bas-
quete feminino e parabenizou 
os trabalhos feitos pela coorde-
nadora do time, Líria Cardoso, e 
pela Secretaria de Esportes.

Aplauso
O parlamentar citou a moção 

de aplausos entregue ao pastor 
Marcelo Aguiar, da  Assem-
bleia de Deus do Ministério de 
Taubaté, em reconhecimento ao 
trabalho na cidade. 

União

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

PL

JESSÉ SILVA
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O vereador Moises Luciano Pi-
rulito falou sobre a regularização 
fundiária de famílias do bairro 
Shalom e parabenizou o trabalho 
do secretário municipal de Habi-
tação, Renan Santana.

Através do secretário de Habi-
tação, Renan Santana, que é do 
nosso partido, PL, ele está fa-
zendo um belo trabalho com 
pouquíssimo orçamento, ali na 
Secretaria de Habitação. Mais 
de 110 famílias terão a sua re-
gularização fundiária, a famosa 
“escritura da casinha”. Não tinha 
o recurso, mas nós corremos 
atrás de parceria e viabilizamos 
esse recurso. A empresa estará 
agora, nessa semana, abor-

dando as pessoas lá, fazendo 
toda a medição que tem que 
fazer, para passar para o car-
tório, dar sequência e entregar 
essa tão sonhada escritura 
para o povo ali do Shalom.

CPI da Saúde
O parlamentar atualizou os 

trabalhos da Comissão Parla-
mentar de Inquérito que irá in-
vestigar irregularidades nos 
chamamentos públicos para a 
saúde, principalmente na con-
tratação das organizações so-
ciais. “Foi instituída e instau-
rada, foi feita ata nesta semana, 
conseguimos deliberar várias 
coisas. A população vai fi car 
ciente e acompanhar passo a 
passo essa CPI.”

O vereador Marcelo Macedo pa-
rabenizou as ações de contenção e 
suporte em Taubaté e nas cidades 
vizinhas, que sofreram com as 
chuvas, e recomendou um plane-
jamento da Prefeitura para mini-
mizar danos em situações futuras.

Queria estender meus cum-
primentos à Fussta, Sedis e à 
Defesa Civil de Taubaté, que têm 
feito um brilhante trabalho não 
só na nossa cidade como nas vi-
zinhas, estendendo a mão. Infe-
lizmente as chuvas têm atingido 
a nossa região, não só aqui no 
Vale do Paraíba, mas como de 
todo o estado, de maneira des-
proporcional. Acho que a gente 
tem que aprender com isso e 

planejar. Vamos fazer um ma-
peamento das áreas de risco, 
um mapeamento das áreas 
de alagamento que a Defesa 
Civil já vinha fazendo, e que a 
gente tenha a programação, 
porque ano que vem isso 
vai se repetir. E que a gente 
aprenda com esses aconte-
cimentos para minimizar, no 
futuro, essas consequências.

Selo SIM
O vereador também para-

benizou a Secretaria de Desen-
volvimento e Inovação pela su-
gestão de aderir a um consórcio 
intermunicipal para garantir o 
Serviço de Inspeção Municipal.

PL

MOISES LUCIANO PIRULITO

MDB

MARCELO MACEDO
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O vereador Richardson da Pa-
daria chamou atenção para os pro-
blemas que a chuva causa aos mo-
radores do conjunto habitacional 
Sérgio Lucchiari.

A forte chuva que vem aconte-
cendo, os moradores estão fi-
cando desesperados. A gente 
vê o desespero dos moradores, 
porque a gente vê um prédio 
que está abandonado, des-
truído, não tem manutenção. E 
a gente sabe que não é respon-
sabilidade da Prefeitura, então 
a Prefeitura precisa autuar os 
responsáveis, para a gente 
trazer mais segurança àqueles 
moradores, porque está ficando 
muito complicado.

Cobrança
O parlamentar afi rmou que 

o prefeito tem boas intenções, 
mas que “alguns secretários eu 
não sei, estão brincando na ca-
deira. Tem que sair para a rua e 
ver o problema, porque muitos 
estão dentro do escritório e não 
estão desenvolvendo o trabalho.”

Reconhecimento
Richardson apresentou uma 

moção de aplausos ao deputado 
federal Alexandre Leite (União), 
pela atuação em prol do Vale do 
Paraíba. “O deputado coordenou 
a distribuição de cerca de meio 
bilhão de reais para projetos e 
instituições que desempenham 
papéis importantes ao paulista. 
Hoje cidadão taubateano, um 
deputado que a gente tem um 
compromisso com a população 
de continuar o nosso trabalho.”

O vereador Paulo Miranda falou 
sobre o carnaval e questionou os 
motivos para o evento ter sido can-
celado pela Prefeitura.

Sábia a decisão do pessoal lá de 
São Luiz do Paraitinga, de não 
acabar o carnaval e sim adiar 
né, pelo risco que lá corre. É pe-
rigoso, imagina. Mas aqui em 
Taubaté não dá para engolir, 
acabar com o carnaval. Não dá 
para engolir até que haja um 
motivo justo e certo. Dois anos 
sem carnaval, esperando acon-
tecer, e a forma que aconteceu 
- “não vai ter”, pronto, acabou. 
Fiz um requerimento para saber 
o por quê, qual o motivo. Falta 

de dinheiro? Talvez não seja, 
porque o dinheiro já estava 
meio agendado no ano 
passado. Então, prefeito, dá 
uma sacudida aí.

São Luiz do Paraitinga
Ele elogiou as doações que 

a Prefeitura fez às vítimas das 
chuvas - 780 peças de roupa, 45 
cobertores e 930 quilos de ali-
mento. Parabenizou cidades vi-
zinhas que ofereceram apoio.

Educação
Paulo manifestou insatisfação 

com a secretária de Educação, 
Vera Hilst, que não cumpriu o 
compromisso do lançamento da 
pedra fundamental de uma uni-
dade escolar na Vila Rica.

União

RICHARDSON DA PADARIA

MDB

PAULO MIRANDA
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O vereador Serginho falou sobre 
a realização da pintura de faixas 
de pedestre e sinalizações na Vila 
Aparecida e parabenizou a equipe 
da Secretaria de Mobilidade, que 
atendeu a um pedido da comuni-
dade que foi intermediado por ele.

O pessoal me cobrou lá na cam-
panha, em 2020 eu abri um pro-
cesso e aí do processo eu fiz re-
querimento. E aí agora no mês 
de dezembro, estava em re-
cesso, mas o pessoal passou por 
lá e fez as pinturas, e a comu-
nidade agradeceu. Eu transmito 
também o agradecimento da 
comunidade para quem exe-
cutou o serviço, que é a Se-
cretaria de Mobilidade. Então, 

quero dar os parabéns pela 
equipe que esteve por lá na 
secretaria, que atendeu a um 
pedido que é da comunidade. 
Rua Adalberto Bogsan, rua 
Benedito Anacleto, desembo-
cadura da Alberto, lá na rua 
Alfredo Cândido Vieira…

Reconhecimento
Serginho agradeceu aos de-

mais vereadores pela home-
nagem que recebeu durante a 
sessão pelos 25 anos de trabalho 
na Câmara, seja como assessor 
ou vereador. O parlamentar es-
tendeu o reconhecimento aos 
assessores. “Deixo aqui o meu 
muito obrigado a cada um que 
me cumprimentou.”

O vereador Rodson Lima 
Bobi chamou atenção para uma 
emenda parlamentar apresentada 
por ele em 2021 e que até hoje não 
foi realizada pela Prefeitura. 

Eu gostaria de questionar o 
prefeito e também o secre-
tário de Serviços Públicos, Ale-
xandre Magno, referente a uma 
emenda impositiva de minha 
autoria para a revitalização 
da área pública da rua Padre 
Landell de Moura, no Parque 
Três Marias. Essa emenda foi 
feita em 2021, era para ser exe-
cutada em 2022, já estamos 
em 2023 e a Prefeitura, a Se-
cretaria, não conseguem des-

tinar, não conseguem fazer 
uma licitação de R$ 50 mil, aí 
fica difícil. O dinheiro tem. O 
que falta é um pouquinho de 
vontade, de prioridade.

Calçada 
Bobi também listou diversos 

pedidos para a Prefeitura cons-
truir uma calçada na rua José 
Cassiano de Freitas, próxima à 
creche João Quintanilha. “Fiz re-
querimento no governo do Ortiz 
[Junior]. Protocolei também um 
ofício em junho de 2021 e até 
agora a gente não teve nenhum 
retorno. A gente está questio-
nando o prefeito para que possa 
fazer essa calçada e trazer segu-
rança para as crianças.”

Progressistas

SERGINHO

PSDB

RODSON LIMA BOBI
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O vereador Adriano Coletor Ti-
grão falou sobre o projeto de lei 
de sua autoria, o “Cordão de Gi-
rassol”, que auxilia na identifi -
cação de pessoas com defi ciências 
não visíveis.

É uma lei que este vereador vem 
trazendo de outras cidades, 
uma lei muito importante para 
você, que tem uma defici-
ência que não é visível. Ela vai 
ser constatada pelo girassol, o 
Cordão Girassol. Quando chegar 
em algum local ou algum super-
mercado, algum órgão público, 
para pedir alguma atenção, a 
pessoa vai saber que ela é es-
pecial. Então, é um projeto 
para tratar as pessoas com 

igualdade, cuidar dos nossos 
moradores com doença que 
não é visível, como autista, hi-
peratividade. É isso.

Lei Ana Lívia
Ele explicou o projeto de 

Lei Ana Lívia, que busca ofe-
recer tratamento psicológico às 
crianças da rede municipal de 
ensino. Ele pediu o apoio dos de-
mais vereadores para que a pro-
posta seja aprovada em breve.

Enchente
O vereador Tigrão também 

elogiou a ajuda do prefeito José 
Saud durante a enchente do 
bairro Marlene Miranda, mas 
criticou o secretário de Habi-
tação, Renan Santana, que ig-
norou as suas ligações.

A vereadora Vivi da Rádio la-
mentou o estado das casas cons-
truídas pela Prefeitura no Vale dos 
Bandeirantes e as difi culdades que 
as famílias passam no local.

Estive lá com o vereador [Moises 
Luciano] Pirulito e o nosso vídeo 
no Facebook teve 2.600 pessoas 
que assistiram, nós postamos na 
parte da manhã. No Instagram, 
mais 2.400. Foram 5 mil pessoas 
que assistiram ao nosso vídeo 
no Vale dos Bandeirantes, com-
prando as dores dessa popu-
lação. São 560 famílias lá, vai ver 
o estado da casinha deplorável, 
com vazamento, os telhados re-
mendados. Aí, quando chove, 
vai tudo pra dentro da casinha 

deles. Parede torta, teto mal-
feito. E a caixa d’água tem 
que destelhar inteirinha para 
poder limpar, porque está 
suja. Está realmente sem dig-
nidade. Precisa ser arrumado.

Diário Eletrônico
A parlamentar defendeu o re-

torno da impressão dos atos ofi -
ciais da Prefeitura em papel, 
pois agora estão apenas no Di-
ário Ofi cial Eletrônico. “Quando 
saía no jornalzinho, os idosos, as 
pessoas que não têm acesso à in-
ternet, conseguiam ver tudo o 
que estava acontecendo. Agora 
tem dia que o site nem fun-
ciona. Vamos colocar transpa-
rência para a população, pre-
feito Saud!”

Cidadania

ADRIANO COLETOR TIGRÃO

Republicanos

VIVI DA RÁDIO
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O vereador Diego Fonseca fez 
um apelo ao prefeito José Saud 
para que substitua o secretário 
de Obras, Rodrigo Rodrigues. Ele 
citou os problemas enfrentados 
pelos moradores da zona rural.

“Ah, foi a chuva!”. Beleza, foi a 
chuva. E foi mesmo. Mas agora, 
dois anos antes da chuva, o que 
foi? Nada! Então, você, que está 
aí na zona rural, o senhor José 
Firmo, que me chamou para ir 
lá no Santa Luzia Rural, onde 
o caminhão atolou, o senhor 
está mentindo. A comunidade 
do Macuco, que me chamou 
pra ver aquela região, está men-
tindo. E foi tudo por conta da 
chuva? Não! Prefeito, mande o 

secretário de Obras embora, o 
Rodrigo Tocha. Pede para sair, 
o senhor está passando ver-
gonha, e está fazendo o pre-
feito passar vergonha. Porque 
hoje, se o prefeito for na zona 
rural, ele vai ser xingado.

Líder
Diego lembrou que o vere-

ador Richardson da Padaria foi 
nomeado líder do governo na 
Câmara e disse que, até mesmo 
nesta condição, Richardson con-
corda que alguns secretários 
deixam de cumprir sua missão. 
Segundo ele, existe diálogo 
entre os vereadores, mesmo que 
alguns sejam da oposição e ou-
tros da situação.

O vereador Alberto Barreto 
chamou atenção para os recor-
rentes problemas em relação à ze-
ladoria do município. Ele citou re-
querimentos que encaminhou ao 
Poder Executivo.

Na avenida Antonio Phila-
delpho Pinto, na Estiva, a 
questão que os moradores mais 
reclamam é zeladoria. Enten-
demos que é difícil, você corta 
e, em dez dias, o mato está alto. 
Mas precisa se programar. A 
gente pede também que a Se-
cretaria de Obras possa veri-
ficar a questão de uma água va-
zando na rua José Beatriz no 
mínimo há três meses. Tem a 
questão da supressão de uma 

árvore no Parque Aeroporto, 
rua Luiz Otávio, que está em 
frente à casa, atrapalhando a 
garagem. É corriqueira a recla-
mação dos vereadores sobre 
a questão de limpeza urbana 
e zeladoria da cidade.

Chuvas
Ele afi rmou que o sistema plu-

vial da cidade é “ultrapassado” 
e precisa ser revisto. “E eu gos-
taria que muito daquela parte do 
dinheiro do CAF tivesse sido in-
vestido nisso. Tem que arrumar 
por baixo para depois asfaltar.”

Estado laico
Barreto explicou que estado 

laico, sem religião ofi cial, é di-
ferente de estado laicista, que 
proíbe a manifestação religiosa.

PSDB

DIEGO FONSECA

PRTB

ALBERTO BARRETO
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Audiência Pública

24 de fevereiro de 2023, às 9h
IPMT e Unitau

Metas fiscais do
3° quadrimestre de 2022

27 de fevereiro de 2023, às 9h
Prefeitura de Taubaté

Audiência pública

Ações desenvolvidas pela
Secretaria de saúde

Às 14h30

27 de fevereiro
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ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

Portaria

Sessão

Licitação

AVISO DE LICITAÇÃOAVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 02/2023 - PRO-
CESSO Nº 143/2023
AQUISIÇÃO DE ÁGUA MINERAL
PARTICIPAÇÃO EXCLUSIVA DE M.E. E E.P.P.
A Câmara Municipal de Taubaté realizará 
licitação na modalidade pregão pre-
sencial, pelo critério de MENOR PREÇO, 
para aquisição de água mineral. A cópia 
do edital poderá ser consultada gratuita-
mente e obtida na sede da Câmara Mu-
nicipal de Taubaté, ou acessando o site 
da Câmara Municipal de Taubaté na in-
ternet (www.camarataubate.sp.gov.br), 
na opção “Transparência” e depois “Lici-
tação”. No dia 08 de março de 2023, às 09 

PORTARIA N.º 28/2023PORTARIA N.º 28/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
EXONERAR, Rafael Soares de Araujo, 
RG 47.677.269-2 SSP/SP e CPF/MF 
392.476.388-79, do cargo público de 
Chefe de Gabinete - Padrão SS-X, de pro-
vimento em comissão, lotado no ga-
binete da vereadora Elisa de Oliveira 
Coelho Manoel, nos termos do artigo 105, 
inciso I, da Lei Complementar nº 1, de 4 
de dezembro de 1990, a partir de 1º de 
março de 2023.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de fe-
vereiro de 2023.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 29/2023PORTARIA N.º 29/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
EXONERAR, Adriana Maria de Oli-
veira, RG 25.013.121-3 SSP/SP e CPF/MF 
122.138.178-47, do cargo público de As-
sistente de Gabinete - Padrão SS-VII, de 

82ª SESSÃO ORDINÁRIA – 23.2.202382ª SESSÃO ORDINÁRIA – 23.2.2023

16 horas

EXPEDIENTE
Tribuna Livre
Orador: Robson Camargo Vaz
Assunto: Córrego da Chácara Silvestre
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior. 
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Complementar nº 4/2022, de autoria do 
Prefeito Municipal, que altera a Lei Com-
plementar nº 181, de 21 de dezembro de 
2007, que dispõe sobre o Estatuto da Mi-
croempresa e da Empresa de Pequeno 
Porte no âmbito do Município de Taubaté 
e dá outras providências. 

ITEM 2
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 8/2023, de autoria do Pre-
feito Municipal, que acrescenta e altera 
dispositivos na Lei nº 5.651, de 13 de se-
tembro de 2021 (Programa Municipal de 
Transferência de Renda Básica).
– Há quatro emendas.

ITEM 3
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 51/2022, de autoria do 
Vereador Douglas Carbonne, que de-
nomina Esmeralda Maria de Barros 
Gomes da Costa a UPA Cecap do Muni-
cípio de Taubaté. 
– Há uma emenda.

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 

Ordinária nº 185/2022, de autoria do Ve-
reador Marcelo Macedo, que denomina 
Viela Aparecido Papareli - Biro.

PALAVRA DOS VEREADORES
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, União
Marcelo Macedo, MDB
Moises Luciano Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, Republicanos

Plenário Jaurés Guisard, 17 de fevereiro 
de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

horas e 30 minutos, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada sessão pú-
blica única para credenciamento, rece-
bimento da documentação necessária 
para participação, e recebimento do en-
velope de proposta de preços e do en-
velope de habilitação. As propostas po-
derão ser entregues antecipadamente no 
setor de Protocolo.
Taubaté, 15 de fevereiro de 2023.

Vereador Alberto Barreto
Presidente
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provimento em comissão, lotada no ga-
binete da vereadora Elisa de Oliveira 
Coelho Manoel, nos termos do artigo 105, 
inciso I, da Lei Complementar nº 1, de 4 
de dezembro de 1990, a partir de 1º de 
março de 2023.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de fe-
vereiro de 2023.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 30/2023PORTARIA N.º 30/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
EXONERAR, Adalgiza Americo de Souza, 
RG 41.876.909-6 SSP/SP e CPF/MF 
347.474.598-04, do cargo público de As-
sessor Técnico Parlamentar - Padrão 
SS-II, de provimento em comissão, 
lotada no gabinete da vereadora Elisa de 
Oliveira Coelho Manoel, nos termos do 
artigo 105, inciso I, da Lei Complementar 
nº 1, de 4 de dezembro de 1990, a partir 
de 1º de março de 2023.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de fe-
vereiro de 2023.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 31/2023PORTARIA N.º 31/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
NOMEAR Adalgiza Americo de Souza, 
RG 41.876.909-6 SSP/SP e CPF/MF 
347.474.598-04, para exercer o cargo pú-
blico de Chefe de Gabinete - Padrão SS-X, 
de provimento em comissão, lotada no 
gabinete da vereadora Elisa de Oliveira 
Coelho Manoel, nos termos do artigo 86, 

inciso II, da Lei Complementar nº 1, de 4 
de dezembro de 1990, a partir de 1º de 
março de 2023.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de fe-
vereiro de 2023.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 32/2023PORTARIA N.º 32/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
NOMEAR Rafael Soares de Araujo, 
RG 47.677.269-2 SSP/SP e CPF/MF 
392.476.388-79, para exercer o cargo pú-
blico de Assistente de Gabinete - Padrão 
SS-VII, de provimento em comissão, 
lotado no gabinete da vereadora Elisa de 
Oliveira Coelho Manoel, nos termos do 
artigo 86, inciso II, da Lei Complementar 
nº 1, de 4 de dezembro de 1990, a partir 
de 1º de março de 2023.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de fe-
vereiro de 2023.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 33/2023PORTARIA N.º 33/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
NOMEAR Adriana Maria de Oliveira, 
RG 25.013.121-3 SSP/SP e CPF/MF 
122.138.178-47, para exercer o cargo pú-
blico de Assessor Técnico Parlamentar 
- Padrão SS-II, de provimento em co-
missão, lotada no gabinete da vere-
adora Elisa de Oliveira Coelho Manoel, 
nos termos do artigo 86, inciso II, da Lei 
Complementar nº 1, de 4 de dezembro de 
1990, a partir de 1º de março de 2023.

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de fe-
vereiro de 2023.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 34/2023PORTARIA N.º 34/2023

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
Suspender o expediente nos dias 20 a 22 
de fevereiro de 2023.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de fe-
vereiro de 2023.

A MESA DA CÂMARA

Requerimento

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

A íntegra dos requerimentos, as respostas e 
seus anexos estão disponíveis no site 

camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br

Requerimento N° 3292/2022
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo.Sr. Prefeito, informações 
sobre emendas impositivas destinadas à 
Sedis.

Of. nº 1765/2022
Encaminhamos por cópia as infor-
mações prestadas pela Secretaria de De-
senvolvimento e Inclusão Social desta 
Municipalidade.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3293/2022
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo.Sr. Prefeito, a ampliação 
de vagas especiais para TEA (Transtorno 
do Espectro Autista).
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Of. nº 1765/2022
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que as vagas para pessoas com 
Transtorno do Espectro Autista já estão 
sendo implantadas a partir da região 
central, e o número total das mesmas 
será conforme a Lei nº 5.732 de 2022. 
Acrescenta-se que a vaga PCD pode ser 
utilizada por pessoas com TEA, desde 
que possuam a credencial obrigatória.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3294/2022
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Prefeito, reforço na solicitação 
para demarcação de área de embarque e 
desembarque para loja de móveis.

Of. nº 1765/2022
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que consta de sua na programação 
a implantação da sinalização horizontal e 
vertical para carga e descarga na Rua Flo-
riano Peixoto. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3295/2022
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, implan-
tação de estacionamento de 45 graus na 
Avenida Granadeiro Guimarães.

Of. nº 1765/2022
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que a solicitação de implan-
tação de estacionamento de 45 graus 
na Avenida Granadeiro Guimarães, no 
trecho indicado, será avaliada após a in-
versão viária. 
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3296/2022
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, a revisão 
do LTCAT para servidores escriturários do 
AME. 

Of. nº 1765/2022

O Diretor do Departamento de Recursos 
Humanos informa que o LTCAT (Laudo 
Técnico das Condições Ambientais de 
Trabalho) é elaborado por empresa es-
pecializada na elaboração de tal docu-
mento e contratada por esta Prefeitura, 
para análise e emissão do referido laudo 
técnico. Informo, ainda, que se encontra 
em sua programação.
Prefeito Municipal
 

Requerimento N° 3297/2022Requerimento N° 3297/2022
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
colocação de lâmpadas de LED no jardim 
do Museu Histórico Prof. Paulo Camilher 
Florençano, na Av. Tomé Portes Del Rey
 
Of. nº 1788/2022 
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que será realizada vistoria no local, para 
avaliação e posterior providências neces-
sárias, conforme o solicitado.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3298/2022Requerimento N° 3298/2022
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a possibilidade de instalar redutor de ve-
locidade na Rua Ana Vieira de Almeida, 
esquina com a Av. Tomé Portes Del Rey

Of. nº 1788/2022 
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do Ofício n° 
015/2021 – 11° PJ/Kcon, Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombo-faixa), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. 
Na Resolução nº 600/2016, que esta-
belece os padrões e critérios para a insta-
lação de ondulação transversal (lombada 
física) em vias públicas, disciplinada pelo 
parágrafo único do art. 94 do Código de 

Trânsito Brasileiro, proíbe a utilização de 
tachas, tachões e dispositivos similares 
implantados transversalmente à via pú-
blica, em seu Art 1º diz que: “A ondulação 
transversal pode ser utilizada onde se 
necessite reduzir a velocidade do veículo 
de forma imperativa, nos casos em que 
estudo técnico de engenharia de tráfego 
demonstre índice significativo ou risco 
potencial de acidentes cujo fator deter-
minante é o excesso de velocidade pra-
ticado no local e onde outras alternativas 
de engenharia de tráfego são ineficazes”. 
A Secretaria de Mobilidade Urbana rea-
lizará estudos no local indicado, a fim de 
verificar se o mesmo se enquadra nos cri-
térios estabelecidos pela resolução. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3299/2022Requerimento N° 3299/2022
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo.Sr. Prefeito 
sobre a possibilidade de cobrar às secre-
tarias competentes que tomem medidas 
para limpeza das bocas de lobo da Es-
trada do Barreiro.

Of. nº 1790/2022
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida na progra-
mação de serviços, com prioridade. 
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3300/2022Requerimento N° 3300/2022
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito sobre o cumprimento da obriga-
toriedade de concessão de vagas para 
irmãos no mesmo estabelecimento de 
ensino no Município de Taubaté.
 
Of. nº 1790/2022
Encaminhamos por cópia as informações 
prestadas pela Secretaria de Educação.
Prefeito Municipal 
 
 
Requerimento N° 3301/2022Requerimento N° 3301/2022
Autor: Serginho
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Requer informações sobre estudos para 
analisar e propor intervenções, projetos, 
obras e políticas públicas para combate 
de alagamento, enchentes e inundações 
em pontos críticos de Taubaté.
 
Of. nº 1791/2022 
A Secretaria de Obras informa que foi en-
cerrada a licitação para a contratação de 
empresa de engenharia para a execução 
do plano de macrodrenagem da Cidade 
de Taubaté, tendo a Empresa Vallenge 
como vencedora.
Contudo, a Secretaria de Obras está no 
aguardo da apresentação do plano de 
macrodrenagem, para poder definir 
quais as ações que devem ser tomadas, 
uma vez que está tratando de ruas ex-
tensas, com um volume de águas plu-
viais muito grandes e, ressalta-se que 
assim que de posse deste plano, poderá 
tomar as providências cabíveis para a 
execução dos projetos, bem como buscar 
convênios para a execução das obras de 
drenagem necessárias.
Prefeito Municipal 
 
 
Requerimento N° 3302/2022Requerimento N° 3302/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre garantia de 
obra na Avenida Carlos Pedroso da Sil-
veira, km 24 + 700m.
 
Of. nº 1791/2022 
O presente requerimento foi devida-
mente encaminhado à Secretaria de 
Obras, onde quaisquer esclarecimentos 
poderão ser obtidos.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3303/2022Requerimento N° 3303/2022
Autor: Serginho
Requer estudos sobre a viabilidade de 
se construir uma passarela ligando a 
Avenida Bandeirantes à Avenida Dom 
Pedro, próximo da Avenida Cinderela.
 
Of. nº 1791/2022 
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-

forma que há projeto para a implantação 
de passarela sobre a Rodovia Presidente 
Dutra, ligando as regiões da Gurilândia e 
Chácaras Silvestre, que será executada 
pela concessionária no novo contrato de 
concessão da CCR Rio-SP.
A Secretaria de Mobilidade Urbana co-
loca-se à disposição para eventuais 
esclarecimentos. 
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3304/2022Requerimento N° 3304/2022
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito determinar o corte 
de árvore na Rua Sebastião Ferreira de 
Albernaz, no Alto de São Pedro, que pode 
cair em cima de residência

Of. nº 1788/2022
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida 
em sua programação de serviços, com 
prioridade.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3305/2022Requerimento N° 3305/2022
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Prefeito sobre 
a possibilidade de cobrar às secretarias 
competentes que aumentem o policia-
mento no entorno das casas populares 
de propriedade da Prefeitura municipal.

Of. nº 1790/2022
Encaminhamos cópia as informações 
prestadas pela Secretaria Municipal de 
Segurança Pública.
Prefeito Municipal
 
  
Requerimento N° 3306/2022Requerimento N° 3306/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o Diário Oficial 
Eletrônico Municipal - Decreto n. 15.441, 
de 2022.

Of. nº 1791/2022
A administração municipal implementou 
seu Diário Eletrônico a partir de 01 de de-

zembro de 2022, por meio do Decreto nº 
15.441 de 2022. Todos os atos oficiais do 
Poder Executivo são publicados em seu 
diário eletrônico, tais como Portarias, 
Leis, Decretos, Extratos, Editais, Convo-
cações, Nomeações e etc. Concomitante, 
o Departamento de Compras realiza as 
publicações no Diário Oficial do Estado 
de SP, Diário de Notícias e também no 
Diário da União, quando envolve verba 
federal. Atos do Poder Executivo passam 
por consulta e parecer da Procuradoria 
do Município. A iniciativa do projeto 
ocorreu pela Secretaria de Governo e Re-
lações Institucionais, visando moderni-
zação e adequação à realidade digital 
do dias atuais, bem como um economi-
cidade muito expressiva aos cofres pú-
blicos , em se tratando do valor para o 
Diário Eletrônico é de R$ 5.400 (cinco mil 
e quatrocentos reais) anual, em compa-
ração com o valor do contrato que en-
cerrou cujo o aporte é de R$ 280.000 
(duzentos e oitenta mil reais) anual. Es-
clarece, ainda, que a medida é atender 
nova Lei de Licitação nº 14.133, de 01 de 
abril de 2021, a qual entrará em vigência 
em 31/03/2023.
 
 
 
Requerimento N° 3307/2022Requerimento N° 3307/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.38 que visa re-
forçar a dotação orçamentária para aqui-
sição de órteses e próteses.

Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Saúde esclarece que, re-
ferente à emenda 207.38, com o objeto 
de aquisição de órteses e próteses, no 
valor de R$ 40.000, informa que a aqui-
sição desses itens envolve avaliação 
prévia para adaptações como medidas e 
acessórios necessários a cada paciente. 
Diante dessa necessidade, a Secretaria 
de Saúde realizou um cadastro no Am-
bulatório Madre Cecília com a avaliação 
de fisioterapeutas capacitados e com co-
nhecimento para este procedimento. 
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Portanto, não foi possível a utilização 
do recurso neste momento. Há previsão 
para o ano de 2023 para a dispensação 
destes itens em processo de licitação. 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças.
  
 
Requerimento N° 3308/2022Requerimento N° 3308/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.36 que visa re-
forçar a dotação para aquisição de 
materiais permanentes para o CEDIC.

Of. nº 1791/2022
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças. A Secretaria de Saúde 
informa que os produtos adquiridos 
constam da relação e segue anexa a nota 
de liquidação.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3309/2022Requerimento N° 3309/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.35 que visa Apoiar 
a Associação Franciscana de Assistência 
Social Coração de Maria.
 
Of. nº 1791/2022 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças.  A Secretaria de De-
senvolvimento e Inclusão Social informa 
que a Emenda nº 207.35 que visa apoiar 
a Associação Franciscana de Assistência 
Social de Maria - AFASCOM - Processo 
nº 16.960/2022, início da execução em 
03/05/2022, com vigência de 8 meses, foi 
objeto da parceria custeio das atividades 
com aquisição de alimentação, limpeza, 
higiene, EP e Material didático e oficinas.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3310/2022Requerimento N° 3310/2022
Autor: Serginho

Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.34 que visa re-
forçar a dotação para reforçar a dotação 
para custeio de materiais e ou insumos 
do Cedic.
 
Of. nº 1791/2022  
A Secretaria de Saúde informa que os 
produtos adquiridos constam da re-
lação e segue anexa nota de liquidação. 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3311/2022Requerimento N° 3311/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.33 que visa re-
forçar a dotação orçamentária do Fubem 
para realização de castração de animais.
 
Of. nº 1791/2022  
A Secretaria de Saúde informa que os 
produtos adquiridos constam da relação 
e segue anexa nota de empenho.  Segue 
por cópia as informações prestadas pela 
Área de Orçamento da Secretaria Muni-
cipal de Finanças.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3312/2022Requerimento N° 3312/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.31 que visa re-
forçar a dotação para custeio de des-
pesas com transporte da modalidade 
atletismo.
 
Of. nº 1791/2022  
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que a emenda em 
epígrafe atendeu todas as necessidades/
solicitações que recebeu da referida mo-
dalidade como por exemplo: Campinas, 
Rio de Janeiro, São Paulo entre outros 
destinos. 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-

taria de Finanças.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3313/2022Requerimento N° 3313/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.32 que visa re-
forçar a dotação para a concessão de 
bolsa auxílio Fadat para o paraciclismo.
 
Of. nº 1791/2022  
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou o 
pagamento da última parcela no dia 
15/12/2022 e que o comprovante do re-
ferido pagamento pode ser consultado 
no processo administrativo nº. 291/2022.
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3314/2022Requerimento N° 3314/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.30 que visa re-
forçar a dotação para aquisição de 
materiais permanentes para a UBS 
Mourisco.
 
Of. nº 1791/2022  
A Secretaria de Saúde informa que os pro-
dutos adquiridos constam da relaçãoe 
as notas de liquidação seguem anexas.. 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3315/2022Requerimento N° 3315/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.29 que visa re-
forçar a dotação para aquisição de mate-
riais permanentes para a Ouvidoria Geral 
do Município.
 
Of. nº 1791/2022  
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A Ouvidoria Geral informa que a verba 
destinada foi utilizada para a compra 
de 03 (três) computadores de marca LG. 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças.
Prefeito Municipal 
 
 
Requerimento N° 3316/2022Requerimento N° 3316/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.28 que visa re-
forçar a dotação para custeio de des-
pesas com transporte da modalidade 
Triathlon.
 
Of. nº 1791/2022   
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que a emenda 
supracitada atendeu aos pedidos do 
atleta Alessandro Pimentel para viagens 
à cidade de São Paulo e Aeroporto Inter-
nacional de Guarulhos.Seguem por cópia 
as informações prestadas pela Área de 
Orçamento da Secretaria de Finanças.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 3317/2022Requerimento N° 3317/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.27 que visa re-
forçar a dotação para a concessão de 
bolsa auxílio Fadat para o tênis de mesa.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou o 
pagamento da última parcela no dia 
15/12/2022 e que o comprovante do re-
ferido pagamento pode ser consultado 
no processo administrativo nº. 291/2022. 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3318/2022Requerimento N° 3318/2022
Autor: Serginho

Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.26 que visa apoiar 
a Associação dos Deficientes Visuais de 
Taubaté e Vale do Paraíba - ADV-Vale para 
custeio de suas atividades.
 
Of. nº 1791/2022 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças desta Municipalidade.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3319/2022Requerimento N° 3319/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.25 que visa re-
forçar a dotação para aquisição de ma-
teriais permanentes para o Pamo Jd. 
Rezende.
 
Of. nº 1791/2022  
A Secretaria de Saúde informa que dos 
produtos adquiridos constam relacio-
nadas as notas de liquidação anexas. 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças desta Municipalidade. 
Prefeito Municipal
  
 
Requerimento N° 3320/2022Requerimento N° 3320/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.23 que visa re-
forçar a dotação para aquisição de ma-
teriais permanentes para o Balcão de 
Empregos.
 
Of. nº 1791/2022  
Seguem, por cópia, as informações pres-
tadas pela Secretaria de Desenvolvi-
mento, Inovação e Turismo e pela Área 
de Orçamento da Secretaria de Finanças.
Prefeito Municipal

 
Requerimento N° 3321/2022Requerimento N° 3321/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.24 que visa re-

forçar a dotação para aquisição de mate-
riais permanentes para a ESF Esplanada 
Sta Terezinha.

Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Saúde informa que os 
produtos adquiridos constam da relação, 
e seguem anexas as notas de liquidação. 
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3322/2022Requerimento N° 3322/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.22 que visa re-
forçar a dotação para a concessão de 
bolsa auxílio Fadat para a modalidade 
handebol feminino.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou o 
pagamento da última parcela no dia 
15/12/2022 e que o comprovante do pa-
gamento pode ser consultado no pro-
cesso administrativo 291/2022. Seguem 
por cópia as informações prestadas pela 
Área de Orçamento da Secretaria de 
Finanças.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3323/2022Requerimento N° 3323/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.18 que visa re-
forçar a dotação para aquisição de ma-
teriais permanentes para o Posto de 
Atendimento Médico e Odontológico da 
Vila Marli.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Saúde informa que os 
produtos adquiridos constam da relação 
abaixo relacionados, e seguem anexas as 
notas de liquidação.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3324/2022Requerimento N° 3324/2022
Autor: Serginho
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Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.17 que visa apoiar 
a Casa Irmãos de Francisco para custeio 
de suas atividades.
 
Of. nº 1791/2022
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças. A Secretaria de Desen-
volvimento e Inclusão Social informa que 
a Emenda 207.17- Casa Irmãos de Fran-
cisco - Processo 17.560/2022, início da 
execução 7/6/2022, com vigência de seis 
meses, foi objeto da parceria custeio das 
atividades com pagamento de aluguel, 
energia, internet, água, combustível e re-
cursos humanos.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3325/2022Requerimento N° 3325/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.15 que visa apoiar 
o Instituto São Rafael para custeio de 
suas atividades.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria Municipal de Desenvol-
vimento e Inclusão Social informa 
que a Emenda 207.15 - Instituto São 
Rafael – Órgão Social e Econômico para 
Cegos e Deficientes Visuais - Processo 
40161/2022, encontra- se sem finali-
zação, uma vez que a instituição não 
apresentou até a presente data docu-
mentações pertinentes para a consoli-
dação do Termo de Colaboração e Libe-
ração dos Recursos. Insta mencionar que 
é de conhecimento do Instituto da pre-
mência e urgência da regularização e en-
trega dos documentos pendentes. 
Seguem por cópia as informações pres-
tadas pela Área de Orçamento da Secre-
taria de Finanças. 
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3326/2022Requerimento N° 3326/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-

mento da emenda 207.14 que visa 
apoiar a Associação Beneficente Madre 
Teresa de Calcutá para custeio de suas 
atividades.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que a Emenda 
207.17 - Associação Beneficente Madre 
Teresa de Calcutá - Processo 22.827/2022, 
início da execução 5/8/2022, com vi-
gência de seis meses, foi objeto da par-
ceria custeio das atividades com pa-
gamento de energia, internet, gás, 
combustível e recursos humanos.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3327/2022Requerimento N° 3327/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.12 que visa re-
forçar a dotação para a concessão de 
bolsa auxílio Fadat para a modalidade 
goalball.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou o 
pagamento da última parcela no dia 
15/12/2022 e que o comprovante do pa-
gamento pode ser consultado no pro-
cesso administrativo 291/2022.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3328/2022Requerimento N° 3328/2022
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.11 que visa apoiar 
a entidade do Banco de Leite Humano 
mantido pelo Serviço de Proteção à 
Criança.
 
Of. nº 1791/2022
A Área de Orçamento da Secretaria de 
Finanças informa que a emenda 207.11 
– apoiar a entidade Banco de Leite 
Humano, mantido pelo Serviços de Pro-
teção à Criança para custeio de suas ativi-
dades, no valor de R$10.000,00, foi empe-
nhado em 11 de maio de 2022, e a Ordem 

de Pagamento em 9 de junho de 2022. 
Demais informações poderão ser obtidas 
na Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social. 
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3329/2022Requerimento N° 3329/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.10 que visa re-
forçar a dotação reforma e manutenção 
do campo de futebol do Gena.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou 
toda a fase preparatória para a tomada 
de preço para a prestação do serviço, 
contudo, após abertura do processo, não 
houve interessado. 
Ato contínuo, após isso, a Secretaria ma-
nifestou interesse na reabertura, e nova-
mente não houve empresa interessada, 
ou seja, “deserto” nas duas tentativas. 
Após alinhamento junto a Secretaria de 
Finanças, o certame ocorrerá novamente 
no início de 2023.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3330/2022Requerimento N° 3330/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.9 que visa reforçar 
a dotação custeio de despesas com trans-
portes da equipe de xadrez.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Esportes informa que a 
emenda foi direcionada para passagens 
aéreas de atletas para Natal e terrestre 
para Poços de Caldas, Caxambu, entre 
outros destinos.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3331/2022Requerimento N° 3331/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.8 que visa reforçar 
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a dotação para a concessão de bolsa au-
xílio Fadat para a modalidade ciclismo.

 Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou o 
pagamento da última parcela no dia 
15/12/2022, e o comprovante do paga-
mento pode ser consultado no processo 
administrativo 291/2022. 
Prefeito Municipal 
 
 
Requerimento N° 3332/2022Requerimento N° 3332/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.7 que visa reforçar 
a dotação custeio de despesas com trans-
portes da equipe de atletismo, categoria 
master.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que o Fadat 
atende prioritariamente modalidades 
de alto rendimento, sendo assim, a ca-
tegoria máster, a princípio, não se en-
quadra nessa condição, entretanto, 
foram disponibilizados transportes para 
esses atletas em viagens para São Paulo, 
Bragança Paulista, entre outros destinos.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3333/2022Requerimento N° 3333/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.6 que visa apoiar 
a Obra Social Vila Aparecida para custeio 
de suas atividades.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social informa que a Emenda 
207.6 - Obra Social Vila Aparecida - Pro-
cesso 22.747/2022, início da execução 
20/7/2022, com vigência de seis meses, 
foi objeto da parceria custeio das ati-
vidades para aquisição de insumos 
para lanches e pagamento de recursos 
humanos.

Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3334/2022Requerimento N° 3334/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.5 que visa reforçar 
a dotação para a concessão de bolsa au-
xílio Fadat para a modalidade mountain 
bike.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou o 
pagamento da última parcela no dia 
15/12/2022 e que o comprovante do re-
ferido pagamento pode ser consultado 
no processo administrativo 291/2022. 
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3335/2022Requerimento N° 3335/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.3 que visa reforçar 
a dotação para a concessão de bolsa au-
xílio Fadat para a modalidade futebol 
masculino, categoria de base.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria Municipal de Esportes, 
Lazer e Qualidade de Vida informa que 
realizou o pagamento da última parcela 
no dia 15/12/2022 e que o comprovante 
do referido pagamento pode ser con-
sultado no processo administrativo nº 
291/2022. 
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3336/2022Requerimento N° 3336/2022
Autor: Serginho
Requer informações sobre o cumpri-
mento da emenda 207.2 que visa reforçar 
a dotação para reforma e manutenção da 
quadra do Jd. Rezende.
 
Of. nº 1791/2022
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que realizou 
toda a fase preparatória para o certame, 

e devido aos trâmites burocráticos não 
houve tempo hábil para a realização do 
pregão eletrônico. 
Ressalta, ainda que, após alinhamento 
junto à Secretaria de Finanças, o certame 
ocorrerá no início de 2023, com execução 
e conclusão esperada para o primeiro se-
mestre do referido ano, e o local será con-
templado com nova iluminação em LED, 
nova pintura da quadra e reparos nos bu-
racos dos alambrados.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3337/2022Requerimento N° 3337/2022
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal que notifique a agência de Cor-
reios de Taubaté para que cumpra a Lei 
4.311/2010, que dispõe sobre o aten-
dimento preferencial aos doadores de 
sangue do município.
 
Of. nº 1784/2022
A Divisão de Fiscalização de Posturas in-
forma que realizará diligência ao local 
para constatação da irregularidade 
apontada e, caso constatado, aplicará as 
penalidades previstas em lei.
Prefeito Municipal
 
 
Requerimento N° 3338/2022Requerimento N° 3338/2022
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que faça a si-
nalização de solo na avenida Mário Lúcio 
Tavares de Mattos – Estoril, próximo ao 
número 1402.
 
Of. nº 1784/2022
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Mobilidade Urbana: 
1) Entrará na programação desta Secre-
taria a implantação das linhas de divisão 
de fluxos opostos na avenida. 
2) Após a implantação das linhas de di-
visão de fluxos opostos, avaliaremos a 
sua eficácia, essa avaliação orientará 
sobre a necessidade da colocação de 
taxas reflexivas. 
Prefeito Municipal




